

ÉTAPES

numéro 2

3 mars 1974

communauté chrétienne saint-albert-le-grand

CHANTIER 74

Déjà trois ou quatre personnes seraient prêtes à constituer un groupe pour entreprendre Chantier 74. On connaît le thème: la consommation. Si d'autres veulent se joindre à ce premier noyau, veuillez communiquer par téléphone, d'ici MARDI SOIR, à 739-4375.

Les EMISSIONS TV sur Chantier 74 passent au Canal 10, à 14h, chaque dimanche jusqu'à Pâques (du 3 mars au 7 avril).

.....

DEVELOPPEMENT et PAIX

L'un des deux derniers dimanches avant les Rameaux sera orienté du côté de Développement et Paix et constituera notre dimanche de partage. On essaiera d'intégrer les plus jeunes à la démarche des adultes.

Si deux ou trois personnes voulaient constituer une petite équipe avec le responsable-prêtre de la communauté pour préparer ce dimanche, ce serait merveilleux! Communiquer de vive voix ou par téléphone (739-4375) d'ici dimanche le 10 mars inclusivement. Bienvenue même aux plus jeunes!

B A P T E M E dans la nuit de Pâques

Il paraît assuré qu'il y aura célébration de baptême dans la nuit de Pâques. Toutes les personnes intéressées voudront bien communiquer à ce sujet avec le responsable-prêtre de la communauté d'ici le 18 mars prochain.

En plus de rencontrer individuellement les personnes intéressées, nous souhaitons organiser une rencontre de groupe.

.....

P R E M I E R E C O M M U N I O N

Quelques jeunes et leurs parents souhaitent qu'une célébration de première communion soit prévue dans notre communauté. Pour répondre à ce désir bien légitime, nous avons pensé intégré cette démarche à l'intérieur de la célébration du jeudi saint.

Les jeunes et les parents intéressés pourront communiquer avec le responsable-prêtre de la communauté d'ici le 18 mars prochain. Ici encore, nous essaierons de prévoir une ou deux rencontres (jeunes; parents et jeunes).

.....

C O M I T E "SEMAINE SAINTE"

Les comités (même provisoires) de liturgie ne sont plus guère à la mode depuis un an environ. Et pourtant, que de précieux services ils ont rendus! Il y a bien des aménagements de notre liturgie qui n'auraient jamais

jamais vu le jour autrement,

Afin d'aménager au mieux notre célébration de la semaine sainte, nous invitons dès maintenant les personnes intéressées à donner un coup de main à réserver leur soirée (20h à 22h30) du 25 MARS PROCHAIN.

Il s'agira de PREVOIR les aménagements possibles et NON PAS DE LES REALISER (bien qu'il ne sera pas défendu à ceux qui le désirent de s'y engager).

.....

M A R I A G E S

Les personnes qui désirent célébrer leur mariage à Saint-Albert prennent contact environ deux mois à l'avance avec le responsable-prêtre de la communauté. En plus de ce que suppose, du point de vue de la foi, la célébration chrétienne du mariage, une condition est ici exigée: appartenir réellement à la communauté Saint-Albert.

Ce qui ne signifie pas être là 52 dimanches par année.

Ce qui signifie avoir choisi St-Albert commune communauté à laquelle on se joint quand on veut se retrouver avec d'autres chrétiens pour partager et célébrer avec eux la parole et l'eucharistie.

.....

A l'occasion du carême, notre évê-
que nous adresse une lettre où il
nous propose de vivre de front
le thème du carême: DIEU AU PRESENT,
le thème de l'Année sainte: RECONCI-
LIATION,
le projet pastoral du diocèse: COM-
MUNAUTÉS CHRETIENNES VIVANTES.

Voici le début et la fin de cette lettre.

Des liens à refaire

Lettre pour le Carême 1974

Les six semaines qui précèdent Pâques constituent un temps favorable à une réflexion sérieuse sur notre foi chrétienne et sur nos préoccupations apostoliques. Cette année, ce ne sont certes pas les thèmes de réflexion qui nous manqueront. Il y a d'abord, au premier plan, le thème même du Carême 1974: « Dieu au présent ». Il y a aussi, comme en fond de scène, le thème de l'Année sainte dans laquelle nous sommes déjà entrés, la « Réconciliation », et celui de notre projet pastoral diocésain en cours de réalisation, les « Communautés chrétiennes vivantes ». Trois motifs, trois lignes de force qui se superposent et se conjuguent. Trois invitations que nous devons accueillir pour répondre aux appels précis que les temps actuels nous adressent.

J'invite donc toutes les communautés chrétiennes du diocèse à vivre intensément le temps du Carême en s'inspirant du thème « Dieu au présent », à entrer également dans cette Année sainte qui veut favoriser la « Réconciliation ». Les projets pastoraux qui surgiront durant ces deux grands moments privilégiés de la vie de l'Église serviront sûrement à vivifier les communautés chrétiennes qui y mettront tout leur cœur. Ils ne pourront que mieux contribuer à la réalisation du Projet Diocésain de « Bâtir des Communautés Chrétiennes Vivantes ».

Paul Grégoire
Archevêque de Montréal